
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO PLENO CONSELHO MUNICIPAL DE
EDUCAÇÃO DE SOBRAL - AGOSTO/2024

Aos vinte e oito dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas,

reuniram-se de forma remota via Google Meet, os membros do Pleno do Conselho

Municipal de Educação e equipe técnica, juntamente com representantes do Conselho

de Alimentação Escolar - CAE. Com a palavra, o presidente Amaury Gomes da Silva

cumprimentou a todos, manifestando votos de estima aos presentes e declarou aberta

a reunião ordinária que teve como pauta: Informes gerais; Apresentação de pareceres

de credenciamento e recredenciamento escolares; apresentação de pareceres de

equivalência de estudos; e apresentação de pareceres de regularização de vida

escolar. Seguidamente, Aline Azevedo de Sousa apresentou o parecer CME nº 4/2024

que renova o recredenciamento da Escola Senador Carlos Jereissati de Ensino

Fundamental, renova o reconhecimento do curso de ensino fundamental incluindo a

educação de jovens e adultos e homologa o regimento escolar; e o Parecer CME nº

5/2024 que credencia o Centro de Educação Infantil Guaracy Parente, autoriza o curso

de educação infantil e homologa o regimento escolar. Em ato contínuo, Francisca Maria

Azevedo da Ponte fez a leitura dos pareceres CME nº 6/2024 e nº 7/2024, que

reconhecem como equivalentes aos estudos do sistema de ensino brasileiro, os feitos

por John Christian Rodrigues e Dylan Christian Rodrigues, respectivamente, na Escola

Primária E. Fermi, localizada na Itália, no período de 2021 a 2024, e,

consequentemente, considera-os aptos a continuá-los. Na oportunidade, Francisca

Maria explanou sobre o processo de equivalência e reconhecimento de estudos,

apresentando a fundamentação legal que ampara tal procedimento. Dando

continuidade, Francisca Maria apresentou ainda o parecer CME nº 8/2024 que

regulariza a vida escolar da estudante Bárbara Letícia Lopes Oliveira da Silva e do

parecer CME nº 9/2024 que regulariza a vida escolar do estudante Thalys do

Nascimento Barboza. Na ocasião, a conselheira Jônia Tircia Parente Jardim

Albuquerque sugeriu que fossem advertidas as escolas que têm apresentado

recorrentes falhas administrativas no que concerne a vida escolar de alunos do sistema

municipal de ensino de Sobral. Após a leitura dos pareceres supracitados e não

havendo objeções, todos foram aprovados por unanimidade. Com a palavra, o



presidente Amaury Gomes oportunamente manifestou congratulações pelo resultado

obtido no Índice de Desenvolvimento da Educação Básica (Ideb) de 2023, onde Sobral

conquistou a nota 9,6 na avaliação dos anos iniciais (1º ao 5º ano), entre todos os

municípios do Brasil com mais de 70 mil habitantes, ficando em primeiro lugar no

ranking. Nada mais havendo a tratar, encerrada a reunião, eu, Aline Azevedo de

Sousa, técnica deste Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e aprovada

será assinada por mim e pelos presentes.

Sobral, 28 de agosto de 2024.




